

INICIO > Página10 > Regiones > Pacífico > Tragedia ambiental en Tumaco.

Tragedia ambiental en Tumaco.

Por **Página 10** — En Feb 10, 2020 — 451

PACÍFICO



Ecopetrol y **Cenit**, filial del Grupo **Ecopetrol** dedicada al transporte de hidrocarburos en el país, informan que se puso en marcha un plan para adelantar labores de recolección y limpieza en el río Caunapí, zona rural del municipio de Tumaco, que se vio afectado por residuos de **petróleo** producto del hurto de hidrocarburos.

La situación fue conocida por el Grupo **Ecopetrol** hoy, 9 de febrero de 2020, en un recorrido realizado en conjunto con el Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo y Desastres de Tumaco y líderes del Consejo Comunitario "Amigos de la Espriella", para verificar la información dada por la comunidad sobre afectaciones en la fuente hídrica.

Sobre el río Caunapí se mantiene monitoreo continuo y barreras de contención (puntos de control) en los sectores de La Brava y La Espriella, que hacen parte del plan de contingencia del Oleoducto Trasandino.

El apoderamiento de hidrocarburos es uno de los principales delitos que afecta la operación petrolera en esta región del país. En el año 2019 se registraron un total de 1.028 válvulas ilícitas en este sistema de transporte, en los municipios de Tumaco, Barbacoas y Ricaute; en lo transcurrido del año 2020 se registran 115 válvulas ilícitas en este oleoducto.

Cenit y **Ecopetrol** rechazan estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan el medio ambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras.

Comentarios

1 Comentarios

1 comentario Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

Emiro Fernando Erazo Martinez
esa economía extractiva nos esta acabando la naturaleza y la existencia humana en el planeta, cuando sera que van a considerar ese tipo de financiacion raquitica, que solo nos trae desastres.
Me gusta · Responder · 1 d

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter 451

Página 10 - 2852 Posts - 0 Comments

Página10.com es un periódico digital que nace en Colombia, en el departamento de Nariño, con un enfoque global, fundamentado en cuatro pilares esenciales: la libertad, el pluralismo, la inclusión y la independencia. Página10.com hace referencia a Nariño como el décimo departamento creado en Colombia, después de un proceso político liderado por actores y actrices regionales con el fin de obtener la independencia y autonomía de nuestros territorios.

Con la creación de Página10.com se pretende abrir un escenario para el diálogo, la reflexión y el debate que se extienda a otras geografías de América Latina y del planeta, en una apuesta por transformar colectivamente los desafíos de un mundo contemporáneo, más allá de las fronteras impuestas.

ARTICULO ANTERIOR

El cadáver del General Avelino Rosas, "El León del Cauca"

ARTICULO SIGUIENTE

Eln ataca dos estaciones de la Policía en Nariño

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

Más Del Autor

<p>PACÍFICO</p> <p>En Tumaco, encuentran a mujer embarazada muerta, con signos de abuso sexual.</p>	<p>CIUDAD</p> <p>Concejel le pide al alcalde de Pasto que publique su declaración de renta.</p>	<p>REGIONES</p> <p>Mientras los campesinos sustituyen cultivos ilícitos, militares erradican los ilícitos</p>
<p>REGIONES</p> <p>Desaprobado proyecto «Gana», cerca de 10 mil millones de pesos.</p>	<p>REGIONES</p> <p>Eln ataca dos estaciones de la Policía en Nariño</p>	<p>NARCOTRÁFICO</p> <p>Nariño produce el 24% de coca del país.</p>

← ANTERIOR SIGUIENTE →

Buscar... **BUSCAR**

ENTRADAS RECIENTES

- El cadáver del General Avelino Rosas, "El León del Cauca"
- Zapateiro a tus zapatos
- Perfeccionan técnicas para obtener panela en polvo
- El surgimiento de la disidencia «Alfonso Cano» en Nariño
- Pascual Ruiz Uribe, enamorado del color, un valor del pueblo paisa.

ARCHIVOS

Elegir el mes

CATEGORÍAS

Elegir la categoría

- ▶ Nosotros
- ▶ Contactos

REDES SOCIALES

